

ANFRAGE von Ruedi Keller (SP, Hochfelden)

betreffend Tangierung von Naturschutzgebieten durch den Flughafen ausbau

Anlässlich der Debatte zur 5. Ausbautappe des Flughafens Kloten habe ich die Frage gestellt, ob durch das Midfield Naturschutzgebiete tangiert würden. Diese Frage wurde klar verneint. Auch die Kommission hatte keine entsprechende Information erhalten. Da ein Vergleich des kantonalen Richtplans mit den Projektplänen im Bericht "Airport 2000" diese Aussage nicht deckt, bitte ich den Regierungsrat ein weiteres Mal um Auskunft.

1. Werden durch die 5. Bauetappe Naturschutzgebiete tangiert?
2. Wie gross sind die Abstände des geplanten Midfields und der dazu benötigten Strassen sowie der Werkleitungen zum kantonalen Naturschutzgebiet?
3. Falls ein Teil des Naturschutzgebietes zerstört wird: Welche Schutz- und Kompensationsmassnahmen sind vorgesehen?

Ruedi Keller